

El domingo de la Ascensión es una fiesta que habla del cielo y también de la tierra. Del cielo del que toma posesión Jesús, el crucificado, ya resucitado, sentado a la derecha de Dios Padre “por encima... de todo nombre conocido, no sólo en este mundo sino en el futuro”, como dice Pablo a los efesios. Lucas termina su evangelio con el lacónico relato que da a entender que la resurrección y la exaltación al cielo es una misma cosa. En el comienzo del otro libro suyo, “Los Hechos de los apóstoles”, - primera lectura indica cuarenta días de separación entre resurrección y ascensión, que es lo que hemos incorporado en la liturgia.

Es fiesta de la tierra porque la tierra es el lugar donde los apóstoles han de dar testimonio de lo que oyeron y vieron, una vez que el Maestro ha ascendido al cielo. Un día llegará en el que ante el Señor del cielo y de la tierra, los apóstoles tendrán que dar cuenta de lo que han hecho en la tierra. Jesús les entrega el relevo en la obra evangelizadora que él inició. Por eso no pueden quedarse mirando al cielo viendo nostálgicamente cómo el Maestro se separa de ellos. Han de mirar a la tierra, juntarse a los hombres y mujeres, conocer sus necesidades y ofrecerle el proyecto de salvación del mismo Jesús. Cuando toman conciencia de la tarea que Jesús les encomendaba sin tener su presencia, se encuentran incapaces de llevarla a cabo. Entonces, Lucas nos lo cuenta, acuden a María. Ellos y María y otros del grupo de Jesús se encierran para ver cómo deben actuar. Al final de esos días, unos ocho, sentirían la fuerza del Espíritu Santo, se verán iluminados y fortalecidos por él. Es lo que se celebrará en el próximo domingo, Pentecostés. La Iglesia quiere que también nosotros nos preparemos en esta semana para esa segunda Pascua. Como no tiene octava es necesario que la preparemos bien.

Hechos 1,1-11; Efesios 1,17-23; Lucas 24,46-53

“La familia es base de la sociedad y el lugar donde las personas aprenden los valores que les guían durante toda su vida” (J. Pablo II). La familia es la primera escuela de los valores éticos y religiosos. Lo que allí aprendemos lo recordamos toda la vida. Algunos de los valores que la Iglesia debe proponer como proyecto de familia cristiana son los siguientes:

* Una *familia corresponsable* que asume en común la elaboración y ejecución de las decisiones que afectan a su funcionamiento.

* Una *familia escuela de formación en libertad*, que propicie la aparición de convicciones en lugar de imponer consignas de arriba abajo.

* Una *familia una y plural*. La unidad de la familia no está reñida con la diversidad de estilos de vida y opiniones de sus miembros integrantes. La unidad humana requiere aceptarse como diferentes.

* Una *familia abierta y comprometida*. La vida conyugal y familiar resultan enriquecidas, humana y cristianamente, a través de un compromiso cívico. Un amor conyugal y familiar se alimenta también de las inquietudes que trascienden el ámbito familiar.

* Una *familia escuela de diálogo*. El diálogo consiste en descubrir al otro, encontrarse y escucharle. El diálogo es el soporte básico del amor matrimonial. Ahora bien, para que el diálogo entre esposos y entre padres e hijos sea una realidad deben darse cuatro condiciones básicas: la claridad, la afabilidad, la confianza y la prudencia.

* Una *familia escuela de solidaridad*. El mundo no acaba en las paredes de la casa. La familia, auténticamente cristiana, debe ser lugar abierto a la acogida de aquellos que en momentos de apuro

CONTESTADOR AUTOMÁTICO EN EL CIELO

¿Qué sucedería si Dios instalara un contestador telefónico automático en el cielo? Imagínate orando y escuchando el siguiente mensaje:

Gracias por llamar a la Casa del Padre

Por favor selecciona una de estas opciones:

- Pulsa 1 para peticiones
- Pulsa 2 para acciones de gracias
- Pulsa 3 para quejas
- Pulsa 4 para cualquier otro asunto

Imagínate que Dios usara esta conocida excusa: *“De momento todos nuestros ángeles están ocupados, atendiendo otros clientes. Por favor manténgase orando en la línea, su llamada será atendida en el orden que fue recibida”*

¿Te imaginas obteniendo este tipo de respuestas cuando llames a Dios en tu oración?

- Si deseas hablar con Gabriel, presiona 5.
- Con Miguel, presiona 6.
- Con cualquier otro ángel, presiona 7.
- Si deseas que el Rey David te cante un Salmo, presiona 8.
- Si deseas obtener respuestas a preguntas necias sobre dinosaurios, la edad de la Tierra, donde está el Arca de Noe, por favor espérate a llegar al cielo.

¿Te imaginas lo siguiente en tu oración?

Nuestras oficinas están cerradas por Fin de Semana, por favor vuelva a llamar el lunes.

Gracias a Dios que esto no sucede....

Gracias a Dios que le puedes llamar en oración cuantas veces necesites...

Gracias a Dios que El nos responde y nos conoce por nuestro nombre...

Gracias a Dios que El conoce nuestras necesidades antes de que las manifestemos..

Gracias a Dios porque de nosotros depende llamarle en oración.

Próximo domingo, 15 de Mayo, Tercer Domingo de mes, por lo tanto efectuamos la “OPERACIÓN KILO”. Necesitamos alimentos básicos. Gracias por vuestra colaboración.

COMUNIDAD EN CAMINO

LA ASCENSIÓN DEL SEÑOR
Ciclo “C”
8 de Mayo de 2016
FRAILES DOMINICOS
MADRID



JUBILEO 800 1216 - 2016
ORDEN DE PREDICADORES

“... Y levantando las manos les bendijo. Y mientras les bendecía se separó de ellos (subiendo hacia el cielo)”



NTRA. SRA. DE ATOCHA

Avda. Ciudad de Barcelona, 1 www.parroquiadeatocha.es

